



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	5 de Junio de 2021
Ubicación	Minatitlán, Veracruz / Casa de mis abuelos
Situación observada y contexto	Mi tío contando sus historias del trabajo en una comida familiar.
Tiempo de observación	4:30 – 5:00 P.M.
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_VE_AUME_03

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
16:30-17:00 Hrs	<p>De aquí resalto la postura de mi tío, pues si bien no creo que poner como excusa la pandemia para no realizar su trabajo sea algo positivo, la postura que tomó mi tío fue de “Todo lo que importa es el trabajo”, sin encontrar un intermedio.</p> <p>Sumado a los acontecimientos anteriores, donde claramente mostraba irresponsabilidad frente a la pandemia (y en este caso sin la excusa del trabajo), no me dejó una buena imagen de él, y no pude evitar sentirme irritado.</p>	<p>El tío mencionado en la segunda entrada de bitácora (B_VE_AUME_002) finalmente pudo visitar a mis abuelos por un fin de semana, después de que éstos hayan recibido su primera dosis de la vacuna. En la sobremesa de una comida familiar, mi tío comenzó a hablar sobre su trabajo, con cosas relacionadas a la pandemia.</p> <p>Lo que resalta es su postura de “El trabajo es lo más importante”, quejándose de sus compañeros de trabajo, quienes “no hacían su trabajo” con la excusa de la pandemia. No terminé de escuchar su historia, porque para evitar contestar a alguno de sus comentarios, y comenzar una pelea familiar (o por lo menos, crear un mal ambiente), decidí retirarme.</p>

